



Sektion Mitterdorf/M  
Tel: 0664/3008959  
oeav@ok-kammerhofer.at  
**Gemeinsam ist unser Weg!**

# **Das war die Jahreshauptversammlung 2010**

## **Am Samstag den 13.2.2010**

fand unsere diesjährige Hauptversammlung statt. Obwohl es der Faschingsamstag war, folgten 30 Personen der Einladung und es konnte pünktlich um 19Uhr begonnen werden. Bei den Ehrungen konnte Siegi Ogris und Rudi Federspieler für 50 Jahre Mitgliedschaft beim ÖAV geehrt werden. Wir gratulieren recht herzlich dazu!

Sehr erfreulich war der Vortrag unseres Kassiers, der wieder einen positiven Saldo vortragen konnte und mitteilte, dass unser Mitgliederstand per 1.1.2010 auf 228 Mitglieder angewachsen ist. Das zeigt die gute Arbeit in unserer Sektion und bestätigt somit die Arbeit aller in der Sektion tätigen Mitglieder. Sicher zählen auch unsere Veranstaltungen dazu, da wir im Schnitt jedes Jahr 32 Veranstaltungen anbieten und sicher für jeden etwas dabei ist.

Es werden Familienausflüge, Wanderungen, Hochalpine Wanderungen, Klettersteige, Schitouren und Schieausflüge angeboten. Das zeigt auch die Top Ausbildung unserer Tourenführer und die sehr gute Disziplin aller Teilnehmer. Denn nur mit guter Disziplin und einer durchdachten Tourenplanung können solche Veranstaltungen durchgeführt werden.

Im Anschluss an den offiziellen Teil der Versammlung, konnte wieder der Saisonrückblick von 2009 vorgetragen werden. Unser Gast, Pepp Griesenhofer, brachte uns einen wunderbaren Diavortrag von seinen Erlebnissen in den heimischen und den internationalen Bergen. Pepp hat 30 Jahre in der Bergsteigerschule des ÖAV in Innsbruck geführt und ist in seiner jetzigen Funktion als „Pensionist“ noch immer sehr viel unterwegs. Er macht noch immer Führungen auf den Kilimandscharo und ist mit den Tourenschi in Marokko unterwegs.

Nach dem Ende der Hauptversammlung um 22Uhr30 blieben noch sehr viele Freunde sitzen und es wurde noch über dies und jenes geplaudert. Wir bedanken uns noch bei allen Gönnern und Sponsoren unserer Sektion und wünschen allen wunderschöne Touren, Wanderungen, Schiabfahrten und ein erfolgreiches Bergjahr 2010

Bis zum nächsten Mal verbleibt, Euer Franz Lueger  
**BERG HEIL!!!**